

Dreikönigen

Kath. Pfarramt Dreikönigen Enge, Schulhausstrasse 22, 8002 Zürich,
Telefon 044 202 22 61, Fax 044 202 11 32, www.dreikoenigen.ch



| | | | |
|------------------|----------------------------------|-----------------------|--|
| Pfarrer: | Pater Julius Zihlmann | Portugiesenseelsorge: | Pater José Carlos Barroso |
| Katechese: | Rossella Dinkelmann Ute Leber | Sakristane: | Jesús Barrio, Daniel Häner |
| Sozialdienst: | Marijan Markotic | Sekretariat: | Rossana Bellusci, Denise Ursprung |
| Hauswart: | Robert Miljkovic | | Di, Do und Fr 9.00–12.00/13.00–16.00 Uhr Mi 9.00–12.00/13.00–17.00 Uhr |
| Spitalseelsorge: | Johannes Uترز | E-Mail: | sekretariat@dreikoenigen.ch |

Gottesdienste

7. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Sonntag, 20. Februar

11.00 Eucharistiefeier

P. Julius Zihlmann, Martin Stewen

Kollekte: *Brücke • Le pont*

14.30 Missa em Língua Portuguesa

8. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Sonntag, 27. Februar

11.00 Eucharistiefeier

P. Julius Zihlmann, René

Berchtold

Kollekte: *Aladdin-Stiftung*

ASCHERMITTWOCH

Mittwoch, 2. März

18.00 Eucharistiefeier mit Aschenkreuz

Pater Julius Zihlmann

WOCHENTAGS

Di 9.30 Eucharistiefeier

ÖKUMENISCHER WELTGEBETSTAG

Freitag, 4. März, 19.00 Uhr,

Alte Kirche Wollishofen

Veranstaltungen

JASSNACHMITTAG:

STÖCK, WYS, STICH ...

Montag, 21. Februar, ab 14.00 Uhr,

Pfarrsaal

ÖKUMENISCHE WANDERUNG:

RÜMLANG–OBERGLATT–

NIEDERGLATT (GLATTUFER)

Donnerstag, 3. März

Treffpunkt: 13.15 Uhr, Stadelhofen

Bahnhof, S9 Richtung Schaffhausen,

Abfahrt 13.29 Uhr, Gleis 2

Dauer: zirka 1½ Stunden

SBB-Billett: Tageskarte Zürich-Nieder-

glatt oder 9-Uhr-Pass



Da die Wetterverhältnisse im Monat März eher winterlich sind, haben wir eine gemütliche Wanderroute gewählt, die bei fast jedem Wetter gangbar ist. Nachdem wir mit der S9 in Rümlang angekommen sind, überqueren wir die Flughafenstrasse auf einer modernen Fussgänger-/Velo-Brücke und gelangen zum Glattufer. Der Unterländer Fluss Glatt «nimmt uns mit» und begleitet uns auf dem ganzen Wanderweg bis nach Niederglatt. Auf der linken Uferseite sehen wir das Industriegebiet von Rümlang; kurz danach erreichen wir das Dorf Oberglatt, bekannt für die Flughafen-Landepiste bzw. Zuschauerplatz. Ebenso in Oberglatt beim ehemaligen Restaurant Hirschen sehen wir eine imposante Holzbrücke, welche 1993 erbaut und ein Jahr später eingeweiht wurde. Kurz nach Oberglatt laufen wir an Niederhasli vorbei; und bald ist auch unsere Zieldestination – Niederglatt – in Sichtweite, wo wir in der lokalen Bäckerei-Conditorei Fleischli die Kaffeepause machen. Rückfahrt mit der S9 um 16.32 Uhr, Ankunft HB 16.53 Uhr. Wir freuen uns auf Sie!

Foto und Text: Marijan Markotic

Aus der Pfarrei

STABWECHSEL IN DER VIKO



v.l.n.r.: Gabriella Fehr – Sabine Vincenti

Herzlichen Dank, Gabriella Fehr!

Aufgrund des unerwarteten Todesfalles von Heidi Gerster übernahm Gabriella Fehr am 25.8.2016 das Amt der Viko-Präsidentin – ein Glücksfall und ein Geschenk für die Viko-Gruppe und für die ganze Pfarrgemeinde.

Mit viel Engagement widmete sie sich der neuen Aufgabe. Der frische «Wind» liess uns bald spüren, dass die Viko für Gabriella Fehr eine Herzensangelegenheit war! Dank ihrer Offenheit durften

wir neue Wege gehen und nach kreativen Lösungen suchen. Einige davon waren die Jubilaren-Feiern für über 80-jährige Pfarreimitglieder, die neu lancierte Weihnachtsaktion Panettone-Verteilen sowie das Jahresessen der Viko-Gruppe. Bei diesen Anlässen kamen zahlreiche Qualitäten von Gabriella Fehr zum Ausdruck wie Organisationstalent, der ausgeprägte Sinn fürs Praktische und eine stilvolle Eleganz, die von allen Anwesenden sehr geschätzt wurde. Bei allem, was sie tat, stellte sich Gabriella Fehr nie in den Mittelpunkt, sondern hielt sich bescheiden im Hintergrund. Dank ihrem grossen Einsatz und ihrer wertschätzenden Art hinterlässt Gabriella Fehr tiefe Spuren in den Herzen von vielen Pfarreiangehörigen. Wegen familiären und beruflichen Verpflichtungen gibt sie nun die Verantwortung als Viko-Präsidentin ab, bleibt aber weiterhin Mitglied der Viko-Gruppe.

Als Vizepräsidentin der Viko Dreikönigen und im Namen der ganzen Pfarrei danke ich Gabriella Fehr aufrichtig für ihren unermüdlichen Einsatz und für zahlreiche «Sternstunden» der Menschlichkeit, die sie uns geschenkt hat.

*Johanna Landwehr,
Vizepräsidentin Viko Dreikönigen*

Herzlich willkommen, Sabine Vincenti!

Mein Name ist Sabine Vincenti, ich bin 50 Jahre alt, verheiratet und Mutter eines Sohnes von 10 Jahren. Ich komme ursprünglich aus Österreich, lebe und arbeite jedoch schon seit über 23 Jahren in Zürich und Umgebung. Beruflich bin ich als Finanzverantwortliche (CFO) einer Unternehmung mit Sitz in Luzern tätig. Die Anfrage für das Amt der Präsidentin der Vinzenzkonferenz Dreikönigen, als Nachfolgerin von Gabriella Fehr, hat mich sehr gefreut und geehrt.

Meine Motivation für diese Aufgabe ist einerseits die Freude, mit einem tollen und engagierten Team zusammenarbeiten zu dürfen; andererseits die Möglichkeit zu erhalten, die Beziehungen mit älteren Menschen zu pflegen und ihnen durch persönlichen Kontakt Freude und Liebe in ihrem Alltag entgegenzubringen. Meine Stärken für diese Aufgaben liegen in meiner sehr ausgeprägten Sozialkompetenz, Empathie und die Freude, auf andere Menschen zu- und eingehen zu können.

Ich freue mich, mit dem Team der Vinzenzkonferenz Dreikönigen den Gedanken der Gründer des Vereins mit viel Freude und Engagement fortzuführen.

Sabine Vincenti

ÖFFNUNGSZEITEN SCHULFERIEN

Vom 14. bis 27. Februar ist das Sekretariat jeweils nur am Dienstag und Donnerstag von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr geöffnet.